

El **9 de agosto de 1991**, mientras las políticas privatizadoras se colocaban como un común denominador en la región, ocho universidades representadas por sus respectivos rectores entendieron la necesidad de construir un espacio académico común ampliado que permitiera, a través de una cooperación internacional de carácter solidario y colectivo, sostener en clave orientadora para la Educación Superior los valores de equidad, calidad y pertinencia.

Hoy, 26 años después de la firma del Acta de Intención Fundacional, la Asociación de Universidades Grupo Montevideo es una red de 33 universidades públicas, autónomas y autogobernadas con vocación de servicio a la sociedad y que constituyen, además, un amplio espacio académico-político para fortalecer a la Educación Superior como un bien público-social, derecho humano universal y cuya financiación sea responsabilidad de los Estados.

Desde esta visión transformadora de la educación y ante la alerta que despierta la acción mercantilista de los sectores financieros y en su caso los propios Estados, nuestra Asociación conmemora un nuevo aniversario que debe ser una instancia para continuar fortaleciendo y actualizando principios ante los desafíos que se presentan.

Ad portas de la Conferencia Regional de Educación Superior 2018, año en que también recordamos -en su centenario- la vigencia del Manifiesto Liminar de Córdoba, bandera de los universitarios y las universidades de Latinoamérica, saludamos a la comunidad de AUGM en un nuevo aniversario institucional, al tiempo de reafirmar el compromiso de continuar fortaleciendo nuestras acciones en aras de cualificar los sistemas de educación superior, reafirmando su orientación democrática, liberadora y de pleno servicio a nuestros pueblos para contribuir eficazmente a su desarrollo.

Dr. Waldo Albarracín Presidente

AUGM